

# Bupati Aceh Besar Hadiri Buka Puasa Bersama di Dayah Misbahul Fata

Category: Aceh, News

written by Maulya | 28/03/2025



**ORINEWS.id** – Suasana penuh kehangatan dan kebersamaan terasa di Komplek Dayah Misbahul Fata, Masjid Al Ittihadiyyah, Gampong Lamreung, Kecamatan Darul Imarah, Aceh Besar, pada Kamis (27/3/2025). Bupati Aceh Besar, Muharram Idris (Syech Muharam), bersama rombongan, menghadiri acara buka puasa bersama dengan santri dan masyarakat sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Aceh Besar didampingi langsung oleh Camat Darul Imarah, M. Basir serta rombongan. Kehadiran mereka disambut hangat oleh Pimpinan Dayah Misbahul Fata, Tgk. H. Muhammad Yusuf Z, dan pimpinan dayah pesantren lainnya, beserta para santri dan tokoh masyarakat yang sejak

sore telah bersiap menyambut momen berbuka puasa.

Sejak menjelang magrib, suasana di komplek dayah tampak semakin ramai. Para santri dan tamu undangan duduk berbaris rapi di atas tikar yang telah disiapkan, menunggu suara seurune kale sebagai tanda waktu berbuka puasa. Hidangan berbuka telah tersusun rapi, terdiri dari aneka takjil khas [Aceh](#) seperti kuah beulangong, timphan, dan kurma, serta minuman segar yang siap melepas dahaga setelah seharian berpuasa.

Bupati Muharram Idris tampak berbincang akrab dengan pimpinan dayah dan para tamu lainnya. Sesekali, beliau melontarkan senyum dan menyapa santri yang duduk berdekatan dengannya.

“Momen seperti ini sangat berharga. Kebersamaan dalam berbuka puasa di lingkungan dayah mengingatkan kita akan nilai-nilai kebersahajaan dan kebersamaan dalam Islam,” ujar Bupati.

Begitu suara seurune kale bergema, menandakan waktu berbuka tiba, Bupati dan rombongan langsung mencicipi hidangan yang telah disiapkan. Ia terlebih dahulu menyeruput air putih, lalu menikmati kurma, diikuti dengan hidangan khas Aceh lainnya. Para santri dan masyarakat pun turut menikmati sajian berbuka dengan penuh syukur dan kebahagiaan.

Tidak hanya itu, Bupati Muharram Idris menyampaikan apresiasi kepada Dayah Misbahul Fata atas perannya dalam mendidik generasi muda Aceh.

“Dayah memiliki peran penting dalam membentuk akhlak dan keilmuan anak-anak kita. Pemerintah Aceh Besar akan terus berupaya mendukung pendidikan dayah agar tetap menjadi pilar utama dalam membangun generasi yang beriman dan berakhlak,” katanya.

Ia juga menekankan pentingnya silaturahmi antara pemerintah daerah dan masyarakat pesantren.

Kegiatan seperti ini bukan sekadar berbagi hidangan berbuka,

tetapi juga sarana untuk memperkuat ukhuwah Islamiyah.

“InsyaAllah, dengan kebersamaan, kita dapat membangun Aceh Besar yang lebih baik dan sejahtera,” tambahnya.

Sementara itu, Pimpinan Dayah Misbahul Fata, Tgk. H. Muhammad Yusuf Z, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Bupati dan rombongan.

“Kami sangat mengapresiasi perhatian yang diberikan oleh pemerintah daerah terhadap pendidikan dayah. Dukungan seperti ini menjadi penyemangat bagi kami untuk terus membina generasi muda yang berakhlak dan berilmu,” ujarnya.

Ia juga berharap agar hubungan baik antara dayah dan pemerintah terus terjalin.

“Dayah bukan hanya tempat menuntut ilmu agama, tetapi juga tempat menempa karakter generasi penerus bangsa. Kami berharap sinergi ini terus terjaga untuk kemajuan umat,” tambahnya.

Kegiatan buka puasa bersama ini bukan sekadar acara seremonial, tetapi juga menjadi ajang mempererat silaturahmi antara pemerintah daerah dengan kalangan dayah serta masyarakat. Setelah berbuka, acara dilanjutkan dengan shalat magrib berjamaah sebelum akhirnya diisi dengan tausiyah dan diskusi ringan mengenai peran dayah dalam membangun moral dan pendidikan generasi muda Aceh.

Dengan penuh kehangatan, acara buka puasa bersama ini menjadi bukti nyata komitmen pemerintah Aceh Besar dalam mendukung dan mempererat hubungan dengan lembaga pendidikan Islam. Kebersamaan yang terjalin di Dayah Misbahul Fata pada malam itu semakin menguatkan ikatan persaudaraan dalam keberkahan bulan Ramadhan.[]